



Pablo Capel Dorado

Director general de Economist & Jurist Group



Sobre la libertad de expresión y el libre ejercicio de la vileza

No hay derecho que más nos guste reivindicar ante la parroquia que el de **libertad de expresión**. Cuando localizamos en alguien cierto afán de protección de esta libertad, ha cometido algún exabrupto y **aspira a obtener redención al amparo del derecho de marras**.

El justo nunca necesita justificarse, el mezquino aprovecha cualquier subterfugio para difundir su odio.

El arquetípico defensor de la libertad de expresión, además, tiene **espíritu de censor y talante impostado**. Pretende definir los límites del ejercicio de la palabra, y del verbo. Su condición totalitaria se disimula, y normalmente duerme tranquilo.

Esta semana hemos conocido la [anulación de la sentencia que nuestro Tribunal Supremo impuso al puericantor César Strawberry](#) (Def Con Dos), condenado por **enaltecimiento del terrorismo y humillación a las víctimas**. En un insobornable acto de valentía, Strawberry, el niño fresa de la tontería, emitió vía Twitter las siguientes declaraciones:

El fascismo sin complejos de Esperanza Agu

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |